

ATLETAS OLÍMPICAS TAMBIÉN MODELAN

ESPAÑOLAS LLEGAN AZOTANDO

♦ ADAPTACIÓN DE KAROL ESPINOZA ULLOA

lespinoza@kafaja.co.cr

Los españoles están en tiempos de gloria en lo deportivo, con sonados triunfos en la Eurocopa de Fútbol, con su tenista Rafael Nadal como número uno, con Sastrre campeón en el Tour de Francia, pero el éxito ibérico se extiende también al plano de la belleza.

Entre el grupo de deportistas españoles que ya están en Pekín, de cara a las Olimpiadas, destacan las hermanas gimnastas Lara y Bárbara González, la gimnasta Almudena Cid y la nadadora sincronizada



Cid mostró lo suyo antes de irse a Pekín.

TOMADO DE ADNÉS



¡PURA ENTREGA!

Será la única

La adiestradora de caballos brasileña, Luiza Tavares de Almeida, ya está en Pekín. Almeida, de 16 años, será la atleta más joven en participar en equitación.



Hasta entrenó



no aprovecharlo si el éxito deportivo para mostrar su belleza como modelos en campañas con empresas como Nike, entre otras.



hermoso ni grandes pechos. Gemma Mengual es una catalana de 31 años y que puede presumir de ser la única nadadora del mundo capaz de conseguir cughto medallas de oro en un campeonato mundial o europeo. Su participación previa este año en los campeonatos de Eindhoven 2008, hacen presagiar medallas en Pekín para la española.

Las hermanas González también le hacen al modelaje.

TOMADO DE WWW.HOYMILLER.COM

Todo terreno. Reconocida por ser una de las gimnastas más elegantes del mundo, Almudena Cid, de 28 años, sumará en Pekín sus cuartos Juegos Olímpicos consecutivos. Cid se despedirá de la gimnasia luego de la cita asiática y desde ya ostenta el título de ser la mejor gimnasta española tras haber sido siete veces campeona de España y campeona de los Juegos del Mediterráneo en el 2005.



Gemma Mengual combina el nado sincronizado con las poses sexys típicas del modelaje.

TOMADO DE HOYMILLER.COM



El ciclista español Carlos Sastre, reciente ganador del Tour de Francia, a su paso por la Gran Muralla China durante una sesión de entrenamiento.

Está calentando



La brasileña Taina Antunes se prepara durante un entrenamiento de voleibol playa para las Olimpiadas en Pekín, China, el día anterior.